

Lausanne, le 3 mai 2024

Innovation

## LAUSANNE RÉGION RÉCOMPENSE CINQ ENTREPRISES LOCALES

Cinq sociétés ont été retenues par le Jury de la 22<sup>e</sup> édition du Prix Entreprendre Lausanne Région (PERL). Elles seront récompensées lors d'une cérémonie qui se tiendra le mercredi 15 mai prochain. Parmi les six distinctions décernées ce soir-là, le Trophée Lausanne Région, doté de CHF 50'000.-, constitue une consécration et un précieux sésame dans le monde de l'entrepreneuriat.

Pas moins de 44 dossiers ont été soumis au Jury des PERL, présidé pour la première fois par M. Pierre-Antoine Hildbrand, Municipal en charge de l'économie à la Ville de Lausanne. Favoriser la neurodiversité en entreprise, transformer les conversations les plus confidentielles en documents écrits et sécurisés, concevoir des drones spécialisés dans l'inspection et la surveillance des actifs énergétiques, simplifier l'accès à l'information juridique et proposer des solutions de planification, de visualisation et de communication pour le développement urbain, tels sont les projets qui ont séduit le Jury.

Le concours PERL est une occasion unique pour les entreprises lauréates de présenter leurs activités, de développer et d'encourager leur esprit d'innovation tout en participant au rayonnement de la région. C'est un soutien important qu'apporte Lausanne Région aux entreprises établies sur le territoire de ses 27 communes membres. Depuis sa première édition en 2003, le concours PERL a mis sous les projecteurs une centaine de projets, dont le caractère particulièrement innovant leur a permis par la suite de jouer un rôle fort sur la scène économique.

### Le public appelé à voter

Le prix Trophée Lausanne Région de CHF 50'000.- sera décerné à l'entreprise qui se hissera à la première place du classement établi par le Jury. Les quatre autres lauréates recevront un prix de CHF 10'000.- chacune.

Le public aura également son mot à dire, puisqu'il a la possibilité de récompenser son projet préféré via les réseaux sociaux et en ligne sur : [www.lausanneregion.ch/votedupublic-perl](http://www.lausanneregion.ch/votedupublic-perl), entre le 6 mai à 6h00 et le 14 mai à 12h00. Dans le cadre de cette action, Lausanne Région offre par ailleurs une quinzaine d'entrées à cette cérémonie exclusive pour les premières et premiers votants.

Le public en salle le soir du 15 mai aura également la possibilité de voter en direct.



## Les entreprises nominées sont... (par ordre alphabétique)

**Atipikey** - basée à Lausanne



Permettre aux entreprises d'offrir des services, des produits ou un environnement de travail adapté aux personnes qui présentent des troubles neurodéveloppementaux, comme l'autisme, voilà ce que propose Atipikey. Par le biais d'un processus participatif, incluant des jeunes aux profils atypiques, Atipikey évalue et soumet des recommandations pour

guider les structures privées ou publiques dans leur politique de diversité. Ce processus itératif permet ainsi de favoriser l'inclusion. À terme, cette jeune structure souhaite privilégier l'insertion professionnelle de jeunes talents.

**csky.ai** - basée à Prilly



Dans un monde de plus en plus connecté, csky.ai a développé une solution permettant de profiter de technologies intelligentes sans compromis sur la confidentialité en traitant les données localement. L'entreprise a développé « ClearMind », un assistant basé sur l'intelligence artificielle. Ce produit permet de traiter, de manière sécurisée et confidentielle,

des conversations et données pour créer de manière autonome des documents structurés. Cette solution 100% locale répond ainsi aux besoins d'acteurs pour lesquels la confidentialité est primordiale.

**Elythor** - basée à Lausanne



En raison de conditions climatiques ou de situations géographiques particulières, l'inspection d'infrastructures énergétiques, telles que les éoliennes ou plateformes pétrolières, sont souvent complexes. Or, afin d'éviter des défaillances techniques aux conséquences importantes, ces contrôles sont essentiels. Elythor a développé un drone permettant une

inspection facilitée sur terre et en mer. Sa capacité à adapter la configuration de ses ailes en vol lui permet de gagner en vitesse et précision même face à des vents défavorables, facilitant ainsi l'entretien de ces infrastructures.



### Ex Nunc Intelligence - basée à Ecublens



Ex Nunc Intelligence SA souhaite simplifier l'accès à l'information juridique. L'outil développé, nommé « Silex », permet à ses utilisateurs d'obtenir en quelques secondes une réponse à une question juridique complexe, laquelle cite toutes les sources pertinentes, respecte le raisonnement ainsi que la méthodologie juridique. La base de données sur

laquelle Silex repose centralise les sources de droit et permet aux professionnels de trouver de manière efficace les informations nécessaires aux affaires traitées.

### Uzuffy - basée à Ecublens



Le développement territorial fait face à des défis majeurs, notamment en termes d'information à la population. Uzuffy propose de modéliser le terrain via drones et hélicoptères afin d'intégrer les nouveaux projets immobiliers. La plateforme web « Uzuverse » permet de visualiser très précisément et sous différents angles les aménagements

prévus et de faciliter la communication auprès des habitants. À terme, l'entreprise souhaite étendre son offre directement aux architectes et urbanistes, favorisant ainsi la planification territoriale.

### Renseignements et personne de contact

Mme Isabelle Michaud, responsable communication de Lausanne Région :  
[i.michaud@lausanneregion.ch](mailto:i.michaud@lausanneregion.ch) / 021 552 73 32

**Photos à télécharger** sur le lien cliquable en mentionnant le copyright (CR) indiqué :  
[PERL 2024 photos presse](#)

*Les prix PERL sont organisés par Lausanne Région avec le soutien de trois partenaires principaux.*

**Lausanne Région en bref, c'est...**L'association de 27 communes qui œuvre à un développement régional dynamique dans une perspective collective. Qu'il s'agisse de territoire, de mobilité ou d'économie, d'enfance, de formation professionnelle, de prévention des dépendances, de seniors ou de sport, l'association sert un bassin couvrant 37% de la population vaudoise et 47% des emplois du canton.